
An die Mitgliederversammlung der LAG e.V. 

 

Hiermit beantrage ich, die Veröffentlichung der Protokolle der Vorstandssitzungen auf der 

Homepage ab sofort einzustellen. 

Die Sinnhaftigkeit ist nicht gegeben, da ein großer Teil der besprochenen Sachverhalte einzelne 

Mitglieder betrifft und somit datenschutzrechtlichen Restriktionen unterliegt und alle weiteren 

wichtigen Informationen sowieso auf der Homepage veröffentlicht werden. 

Seelze, den 21.03.2024 

 

Annette Wagener-Kettler 


